

うことであります。

当市の行政改革に対する方向性についても申しあげてきましたところであります。行政改革はあくまでも手段であつて、目的とすることは、市民の皆さんが安心して暮らせるよう、効率的、効果的な都市経営を行うことであります。

昨年七月、この考え方に基づいて行政組織の再編、再配置に着手いたしました。期待どおりに機能としているか、もし機能をしていないとしたらどこに問題があるか、また、その問題解決のためにどうすればよいか等々、さらに踏み込んだ検証を加えてまいりたいと考えております。

申すまでもなく、行政改革に対する評価は市民の皆さんが判断されることで、それがそのまま市民サービスの向上につながるものではあります。組織を構成しているのは「人」であり、行政改革成否の鍵は、この「人」が握っていると言えます。

平成九年度の施政方針でも申し述べましたように、組織を改めたことで、それがそのまま市長サ一人の向上につながるものではあります。組織を構成しているのは「人」であり、行政改革成否の鍵は、この「人」が握っていると言えます。

申すまでもなく、行政改革に対する評価は市民の皆さんが判断されることであります。従いまして、市民の皆さんから「行政は変わった」との評価をいただくためには、何よりも市職員一人ひとりが日々行政改革であることを念頭に実績を積み上げていくものでなければならぬと考えております。引

き続き、本改革の意図するところの浸透に努めている所存であります。組織と同様に、事務事業についても見直していく必要がありまして。見方を変えれば、市民の皆さんは行政サービスの受け手であるとともに、税という負担を通じた送り手でもあります。その市民の皆さんのが、「是」とする行政サービスとは何なのか。また、限りある財源という現実のなかで、サービスの選択肢の健全化をどう進めるべきか。これらについてさらにお考えを深めていため、新年度におきましては、「その時の社会的背景から应急的に実施し今日ではない事業はないか」「応分の負担を求めることが公正・公平と考えられる事業はないか」等の点検を徹底してまいりますと同時に、市職員の現行の給与制度、勤務体制につきましても、妥当性、合理性の観点から一度問い合わせてみたいと考えているところであります。

行政改革は、市民の皆さんからも痛みを分かち合っていたただくことををお願いしなければならない厳しい選択であります。仮に痛みを恐れて先送りしたとしても、いずれは社会構造の変化等に対応しきれなくなり、苦渋はいつそう大きくなるものと思われます。従いまして、あえて今この試練を選択し、未來を支える土台を築いていくことができると思っております。ご理解ご協力を切にお願い申し上げる次第であります。

基本的な考え方の一番目には、生涯学習の気運を高めることであります。今私たちは、環境や平和といつた地球規模の問題、また身近な教育の問題、少子・高齢化の問題、あるいは今はほど申し述べました行政改革の問題など、今までではなかなかひとひどいが改善せねばならない多數の問題に直面しております。そして私たちには、歴史に責任を持つという意味から真摯な答えが求められております。そのためには不斷に自らを高める努力、つまり学ぶことの必要性を強く感じているところであります。

生涯学習は、情熱化や国際化に生じる問題などを、うまかせではなく、人ひとびとが考へておられます。そのためには不断に自らを高める努力、つまり学ぶことの必要性を強く感じているところであります。

臨時教育懇親会が、「二十一世紀に向けた教育ビジョン」を「生涯学習社会への移行」と答申してから十年になります。私はこれまで、生涯学習の意図するところをくみ取り、その振興を幅広い観点から

会計名	予算額(歳入・歳出)	前年度比
老人保健特別会計	68億8040万円	+10.8%
下水道事業特別会計	45億1000万円	-0.4%
農業集落排水事業特別会計	2100万円	-21.3%
公共用地先行取得事業特別会計	1490万円	-3.9%
国民健康保険特別会計	39億7900万円	-3.7%
工業団地造成事業特別会計	470万円	-60.8%
水道事業会計	24億4994万円	-10.9%

特別会計等の予算



市民大学(写真は修了式)

活に潤いをもたらす文化活動、また、知識や技術を生かしたボランティア活動など多種多様あります。

もとより、自らの人生をどのように設計し充実させるかは個人に委ねられていることですから、何を学ぶかは個人の自由な選択できます。しかし忘れたくないのは、学ぶテーマが何であれ、学ぶ意欲や姿勢が自身の人生を豊かにするだけではなく、問われている今日的问题と向かい合う力を育むということがあります。

さるに強調させ

ていただければ、高い学習意気は地方分権によって自治の活性を根づかせ、言い換えますと、自己決定能

力、自己責任能力の高いまちを創造するということであります。

会計名	予算額(歳入・歳出)	前年度比
老人保健特別会計	68億8040万円	+10.8%
下水道事業特別会計	45億1000万円	-0.4%
農業集落排水事業特別会計	2100万円	-21.3%
公共用地先行取得事業特別会計	1490万円	-3.9%
国民健康保険特別会計	39億7900万円	-3.7%
工業団地造成事業特別会計	470万円	-60.8%
水道事業会計	24億4994万円	-10.9%

活に潤いをもたらす文化活動、また、知識や技術を生かしたボランティア活動など多種多様あります。

もとより、自らの人生をどのように設計し充実させるかは個人に委ねられていることですから、何を学ぶかは個人の自由な選択できます。しかし忘れたくないのは、学ぶテーマが何であれ、学ぶ意欲や姿勢が自身の人生を豊かにするだけではなく、問われている今日的问题と向かい合う力を育むということがあります。

さるに強調させ

ていただければ、高い学習意気は地方分権によって自治の活性を根づかせ、言い換えますと、自己決定能

力、自己責任能力の高いまちを創造するということであります。

当市に目を向けますと、市民の皆さんの学習意欲には目を見張るものがあります。実際、昨年一年を振り返っただけでも、市民の皆さんの力をを集めた行事は枚挙にとまがりません。この事実は、とにかく自分が考へておられます。そのためには不断に自らを高め、つまり学ぶことの必要性を強く感じているところであります。

生涯学習は、情熱化や国際化に

生じる問題などを、うまかせでは

いけばならない多數の問題に直面

しております。そして私たちには、

歴史に責任を持つという意味から

真摯な答えが求められております。

そのためには不斷に自らを高め、

つまり学ぶことの必要性を強く感じているところであります。

生涯学習の意図するところをくみ取り、その振興を幅広い観点から

取り組んでまいりたいと考えております。

生涯学習は、情熱化や国際化に

生じる問題などを、うまかせでは

いけばならない多數の問題に直面

しております。そして私たちには、

歴史に責任を持つという意味から

真摯な答えが求められております。

そのためには不斷に自らを高め、

つまり学ぶことの必要性を強く感じているところであります。

生涯学習は、情熱化や国際化に

生じる問題などを、うまかせでは

いけばならない多數の問題に直面

しております。そして私たちには、

歴史に責任を持つという意味から

真摯な答えが求められております。

そのためには不斷に自らを高め、

つまり